

Hoy, en la Comisión sobre la renovación del pacto

Álvarez Fanjul: “El Pacto contra la Violencia de Género contiene medidas que son necesarias y efectivas para proteger a las mujeres”

- La portavoz de Igualdad del GPP, Beatriz Álvarez Fanjul, subraya que su formación tiene un firme compromiso con el Pacto de Estado en materia de Violencia de Género, que fue impulsado, redactado y aprobado en 2017 con un Gobierno del PP
- Por ello insiste en que, tras la actualización, “no se puede volver a repetir una futura evaluación donde la mayoría de las medidas no se hayan cumplido”. “Los pactos están para cumplirlos”, incluida la financiación de todas las medidas de la renovación, señala
- “Exigiremos una evaluación continuada y estaremos vigilantes para que todo lo presupuestado en esta actualización del texto se lleve a cabo, tenga o no este Gobierno Presupuestos aprobados, porque agradezco el ambiente de trabajo compartido en la subcomisión, pero también exijo responsabilidad”, manifiesta
- “Apoyamos la renovación del pacto porque consideramos que sus medidas son necesarias y efectivas, además de que salvan vidas, previenen violencias y protegen a las mujeres”, explica
- Por ello, reclama que se conozca de forma inequívoca a qué se destinan las partidas financieras y si se hace correctamente, así como que dichas partidas estén repartidas en los ministerios competentes y no solo en Igualdad
- Avisa de que la ministra de Igualdad ha faltado al respeto varias veces al PP en esta materia, pero avisa de que “no podrá negar nunca la voluntad de acuerdo del PP en la lucha contra la violencia de género, ni ayer, ni hoy ni mañana”

- Si este texto vuelve a ser un gran pacto de Estado es precisamente gracias al PP, por nuestro apoyo, pero también por nuestro trabajo y por la búsqueda constante de mejorar una a una las 462 medidas que recoge la actualización”, concluye